

## Pressemitteilung für die 03. KW 2013

### 1.) Rückblick Busfahrt nach Alt-Hürth bzw. Brühl mit Besuch des Weihnachtsmarktes am 2. Advent

Zum Jahresabschluss stand nochmals eine Fahrt zu den befreundeten Wanderfreunden nach Alt-Hürth in der Nähe von Köln an. Frau Holle hatte ihr Übriges dazu getan, denn bei der Abfahrt gegen 8.00 Uhr schneite es aus Leibeskräften. Neben der Teilnahme an einer Kurzstreckenwanderung in Alt-Hürth wurde auch der dortige Weihnachtsmarkt besucht.

Nach Rückkehr von der Wanderung sowie einer Stärkung zur Mittagszeit ging es dann zum zweiten Tagesziel, dem traditionellen Weihnachtsmarkt in Brühl. Die Innenstadt strahlte mit zahlreichen Lichtern eine heimelige Atmosphäre aus. Mit fantasie- und liebevoll gestalteten Ständen verwandelte sich die Innenstadt in ein Weihnachtsdorf. Auf dem gemütlichen, keineswegs von Hektik gekennzeichneten Weihnachtsmarkt gab es für Groß und Klein etliches zu entdecken. Für heiße und leckere Getränke sowie Süßigkeiten in Fülle war ebenfalls reichlich gesorgt.

Nach der Rückkehr in Monreal kehrte man dann geschlossen zum Restaurant Haus Löwenburg ein und verbrachte bei gutem Essen und kühlen Getränken noch ein paar gesellige Stunden im Kreise der Teilnehmer.

### 2.) Instandsetzungsarbeiten am Sportlerheim Monreal im Februar

Auch im Jahr 2013 stehen wieder einige Herausforderungen und Aufgaben vor der Tür, die nur durch die tatkräftige Mithilfe der aktiven und inaktiven Vereinsmitglieder zu bewältigen sind.

Zunächst wünscht der Vorstand der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. jedoch allen aktiven und inaktiven Vereinsmitgliedern, Gönnern und Sponsoren und all denen, die sich mit dem Verein verbunden fühlen für das Jahr 2013 alles erdenklich Gute, vor allen Dingen Gesundheit und Zufriedenheit!

Für den laufenden Betrieb der Jugend- und Seniorenmannschaften sowie die zahlreichen öffentlichen Veranstaltungen im Sportlerheim Monreal ist es erforderlich diverse Sanierungsarbeiten im Innenbereich durchzuführen. Zwischenzeitlich hat der Zahn der Zeit insbesondere im Kabinen- und Duschtrakt seine Spuren hinterlassen. In Abstimmung mit der Ortsgemeinde Monreal als Eigentümer der dortigen Immobilie werden die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz als hauptsächlicher Nutzer und Betreiber des Sportlerheims an drei Samstagen im Februar und somit vor dem Rückrundenstart der Jugend- und Seniorenwettbewerbe Sanierungsarbeiten durchführen. Wir bitten daher nachfolgende **Termine** für vorzumerken:

- **Samstag, 02. Februar 2013, ab 8.30 Uhr;**
- **Samstag, 16. Februar 2013, ab 8.30 Uhr und**
- **Samstag, 23. Februar 2013, ab 8.30 Uhr.**

## **Anmeldung erwünscht:**

Da diese Arbeiten nur mit tatkräftiger Unterstützung der Vereinsmitglieder durchzuführen sind, bitten wir zu Koordinierung der Arbeiten im Vorfeld um kurze Rückäußerung, wer zu welchem Termin seine Hilfe anbietet. Hier bitte unmittelbar den 1. Vorsitzenden, **Daniel Becke**, unter der **Tel.-Nr. 02651/901927 (nach 18.00 Uhr)**, kontaktieren. Ebenfalls besteht die Möglichkeit über die **Mail-Adresse** der Sportfreunde „**sportfreunde.monreal@web.de**“ eine Anmeldung vorzunehmen. Für die Verpflegung an diesen Tagen ist selbstverständlich gesorgt!

## **3.) Spielbetrieb Seniorenmannschaft – Terminübersicht Vorbereitung / Ausblick Rückrunde**

Auch der Spielbetrieb der Seniorenmannschaft zur Vorbereitung auf die Rückrunde 2012/2013 nimmt wieder konkrete Formen an. Bereits am Samstag, 19. Januar 2013, nehmen die Mannen von Trainer Thomas Theisen an einem **Hallenturnier des TV Krufft 1896** teil. Turnierbeginn im Rahmend der Vorrunde ist bereits um 9.56 Uhr gegen die FSG Wierschem/Lasserg II. Weitere Gegner sind u.a. DJK Krufft/Kretz II, der VfR Eintracht Koblenz, der TuS Oberwinter III und der SV Pfaffendorf II. Sollte man in die Endrunde der Besten gelangen, so startet diese gegen 16.15 Uhr. Mannschaft und Trainer bitten um tatkräftige Unterstützung durch die treuen Fans!

Die eigentliche **Saisonvorbereitung bzw. Rückrundenstart** beginnt jedoch erst Anfang Februar, wo ferner Freundschaftsspiele in Mertloch (16. Februar, 14.00 Uhr), in Niederzissen (20. Februar, 19.30 Uhr) je nach Wetterlage ausgetragen werden. Das Nachholspiel gegen den SV Eich findet am Wochenende 01.-03. März statt, bevor am darauf folgenden Wochenende wieder der planmäßige Spielbetrieb der Kreisliga C Mayen startet. Derzeit gastiert die Elf um Kapitän Henrik Höfker mit 22 Punkten auf Platz 9 der Tabelle im gesicherten Mittelfeld der Liga und hat mit Thorsten Schössler einen erstklassigen Torjäger in seinen Reihen, der derzeit souverän mit insgesamt 22 Treffern vor dem zweiten (13 Treffer) die Torjägerliste dominiert. Wichtig ist, dass man in den ersten Partien der Rückrunde die notwendigen Punkte einfährt und somit den Abstand zu den Abstiegsrängen weiter ausbaut, sieht Trainer Thomas Theisen bereits in die Zukunft. Was danach kommt, ergibt sich dann von selbst, denn noch oben sind die Punkteabstände ebenfalls überschaubar, da der Tabellendritte SV Alzheim gerade mal 28 Punkte mit einem Spiel mehr auf der Habenseite hat!

## **4.) Ankündigung Veranstaltungen der Sportfreunde im Jahr 2013**

Nachfolgende und derzeit bereits terminierte Veranstaltungen im laufenden Jahr 2013 bitten wir bereits im Kalender zu notieren:

### **24. Februar 2013 – Skatturnier Sportlerheim**

**15. März 2013 – Jahreshauptversammlung Sportlerheim**

**11./12. Mai 2013 – 37. Int. Elztalwanderung Sportlerheim**

**03. August 2013 – Familien- und Vereinsspielfest Sportanlage**

**05. bis 09. August 2013 – Sportwoche Monreal / 85. jähriges Vereinsjubiläum**

**03. Oktober 2013 – Familientag Sportlerheim**

Weitere Veranstaltungen, Fahrten zu befreundeten Wandervereinen, ggf. eine Vereinsfahrt etc. werden nach Konkretisierung bekanntgegeben.